



**2 Pièces**

**48 m<sup>2</sup>**

**Réf. JBA215**

**215 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le groupe Berti and sons vous propose à la vente en exclusivité sur Mandelieu dans le secteur de Cannes Marina un appartement 2 pièces de 48.40m<sup>2</sup> avec belle terrasse , vendu occupé ( bail de location nu) avec loyer de 912€ charges comprises - Il est composé d'un séjour/cuisine de 25.07m<sup>2</sup> , une chambre avec placard de 12.45m<sup>2</sup>, salle de bains, wc séparés ., terrasse de 8.5m<sup>2</sup> Situé dans une résidence avec piscine, terrain de pétanque et à proximité immédiate des commerces et arrêt de bus . Vendu avec un parking extérieur et une cave .Chauffage ,Eau froide et Eau chaude compris dans les charges. ...

The Berti and Sons group offers you for sale exclusively in Mandelieu in the Cannes Marina area a 2-room apartment of 48. 40sqm with a beautiful terrace, sold occupied (unfurnished rental lease) with rent of EUR912 including charges - It is composed of a living room/kitchen of 25.07sqm, a bedroom with closet of 12.45sqm, bathroom, separate toilet, terrace of 8. 5sqm Located in a residence with swimming pool, pétanque court and in the immediate vicinity of shops and bus stop. Sold with outdoor parking and a cellar. Heating, cold water and hot water included in the charges.

**BERTI AND SONS**

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

